

Forums pour les consommateurs

Qu'est ce qu'il m'arrive

Par Profil supprimé Posté le 25/08/2019 à 15h15

Bjr, je suis un consommateur régulier de l'ecstasy (1 fois par mois) j'ai 26 ans depuis 3 mois moi et mes amis ont as faits une fête avec des, j'ai pris 3 comprimés dans une seul nuit et là quelques chose de bizarre m'arrive quand un pote me demande de faire une photo ensembles, mes jambes trembles je ne les sens plus et je tombe 3 heures après je pouvais me relevé, depuis ce jour la, à chaque fois que je prend même une pilule après 2 heure je ne peux plus me lever sur mes pieds et je tombe comme une faiblesse ... S'il vous plaît si il ya un médecin où quelqu'un qui a eu ces symptômes m'informe merci bcp

2 réponses

Antigone - 30/08/2019 à 01h35

Bonsoir Ness,

J'espère que vous êtes remis de vos consommations, qui je pense, étaient accompagnées d'autres toxiques (alcool/THC ?).

Vous devriez lire ce qui suit, en lien. Si toutefois cela est permis ici.

http://www.doctissimo.fr/html/san...ssier/sa_3556_ecstasyeffetsmildt.htm

Je vous souhaite un très bon courage !

Profil supprimé - 12/09/2019 à 10h19

Bonjour,

J'ai déjà pris des ecstasy et aussi MD et C et je pense que tu dois arrêter, ne te gâche pas ta santé. Je pense que la fois où tu en a pris 3 c'était de trop et ton corps et surtout le cerveau ne supporte plus cela...